

Mini-crise à LR au sujet d'un tract trop anti-immigration



Article rédigé par *Valeurs actuelles*, le 07 juin 2018

Source [Valeurs actuelles] Un tract intitulé « Pour que la France reste la France » est un peu trop critique envers l'immigration au goût de certains membres modérés des Républicains.

Pusillanimité ou indignation justifiée ? Les critiques se multiplient contre un tract qui doit être distribué à 1,5 million d'exemplaires le week-end prochain par les militants des fédérations des Républicains. « La réalité de notre pays : Il n'y a jamais eu autant d'impôts ; Il n'y a jamais eu autant d'immigrés ; Il n'y a jamais eu une telle pression communautariste ; il n'y a jamais eu une telle flambée de délinquance... », est-il écrit sur le document.

« Des fausses pudeurs de gazelle »

Les propos de ce tract qui sera distribué ce week-end lors du « printemps des Républicains » claquent un peu trop à l'oreille de certains membres du parti. « Qu'on prenne les slogans du FN, je comprends la stratégie, mais je ne distribuerai pas ce tract, il ne témoigne pas d'un travail de fond des Républicains pour essayer de reconquérir l'opinion », a expliqué au micro d'Europe 1 Robin Reda, député de l'Essonne, proche de Valérie Pécresse. D'autres renchérissent selon Europe 1 : « C'est un tract qui n'est « pas finaud », « du gros rouge qui tache », « un coup de barre à l'extrême droite »...

Retrouvez l'intégralité de l'article sur :

<https://www.valeursactuelles.com/politique/mini-crise-lr-au-sujet-dun-tract-trop-anti-immigration-96145>